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CHIPlONA PROCESION

Miles de fieles

acolllpañan a la
Virgen de Regla i,,'
Bienentrada la noche, la Virgenllegaba de nuevo

a su templo, el santuario de Regla. con una

mezcla de alegría y nostalgia entre la multitud

- -~--
del ejército del aire arrojaba des-
de el cielo miles de pétalos de flo-
res.

Una muchedumbre esperaba al
paso de la comitiva en la que apa-
recía una amplia representación
de la comunidad franciscana con

su provincial fray Severino Calde-
rón y el rector fray Alberto Ramos
al frente, miembros de las diferen-
tes hermandades, la corporación
municipal encabezada por el al-
calde, Manuel García, y los fieles
devotos que en promesa acompa-
ñan a la Virgen. Destacaba la pre-
sencia además de algunos miem-
bros de la familia de Rocío Jura-

do, aunque en esta ocasión final-
mente su viudo José Ortega Cano

JUAN MELLADO -

. (HIPIONAMiles de personas acom-

pañaron ayer a la Patrona, Nues-
tra Señora de Regla, en su tradi-
cional salida en procesión desde
su santuario. A las seis de la tarde

salía la imagen, que estrenaba
una preciosa toca en su paso adoro
nado con 2.000 varas de nardos y
portada por una cUJdrilla de cos-
taleros voluntarios con su capataz
José Antonio Vázq"ez al mando.

El himno naciOJ:aI, interpreta.
do por la banda d. música Julián
Cerdán, se fusionaba con los tra-
dicionales cohetes tirados desde
la terraza del santuario, mientras
que paralelamente una avioneta
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HORARIO
D,. luneo a "iemes: De 17:30 h. a 21:30 h.

Sábado", De 11:00 h. a '14:00 h. y de 17:30 h. a 21:30 h.
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*EL PASEO
CENTRO COMERCIAL

es:~
[1 Puerto de ')anta María

La localidad chipionera acompañó en procesión a su Patrona. la Virgen de Regla.

~ ~----

I HOMENAJE

Costalde oro paraRocíoJurado

I

Lanochedevisperas,loscostale- museodeRocíoJurado.Delafa.
ros homenajearon a lafamilia miliaJurado asistieron además
Jurado en elsantuario de Regla su hermano Amadory loshijos
en una sencillaceremoruaen la adoptivosGloriaCamilayJosé
que leentregaron un costal de Fernando, entre otros. Eldiestro
oro. Ennombre de los costale- José Ortega Cano no pudo asistir
ros,FranciscoSánchezagrade- por compromisostaurinos. La
cióa la familiasu presencia, glo- ceremonia terminó con el rezo
sar la figurade RocíoJurado y de una salvedirigidopor elrec-
testimoniarle su admiración. El tor del santuario, frayAlberto
capataz, José AntonioSánchez, Ramos.Nofue éste elúnico ha.
hizo entrega del costal a Gloria menajeya que en el escenario de
Mohedanoquienasuveztuvo laveladalacantanteIsabelFa-
palabras muy sentidas yprome. yosdedicaba su tema Vendimia-
tió que el costalde oro tendría doradeestrellasa la memoria de
un sitiopreferente en el futuro RocíoJurado.

MEDIOS
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TRABAJO TEMPORAL
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no pudo asistir por estar torean-
do. A su paso por el chalet de la
tristemente desaparecida Rocío
Jurado, los costaleros volvieron a
la Virgen viviéndose momentos
de gran emotividad con muestras
de cariño a la Patrona y a la figura
de la artista.

El recorrido de la procesión tu-
vo especial emotividad y colorido
entre los eucaliptos que culminó
con la llegada al Monumento de
la Luz. Ya anochecido en el Humi.
lladero con la parada para cantar
la salve cara a la playa de Regla.
Bien entrada la noche la Virgen
llegaba de nuevo a su templo con
una mezcla de alegria y nostalgia
de la multitud. Se cumplía la tra-
dición y la Patrona entraba de
nuevo en su templo entre una llu-
via de cohetes.
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ROTA ECOLOGIA

El PSOE pide
explicaciones
por la pérdida
de banderas
--~------
HERMINIA ROMERO-------.ROTA Una vez finalizado el ve-
rano, el PSOE ha solicitado al
equipo de gobierno informa-
ción sobre la pérdida de las
banderas azules en Rota. Se-

gún Encarnación Niño. no han
salido al paso anres por no per-
judicar la temporada estival en
lo que se refiere al sector de la
hostelería, pero ahora la socia-
l;sta ha querido mostrar su
preocupación por las críticas
que según manifiesta, se han
sucedido este verano por falta
de limpieza en las calles y por
problemas con los aliviaderos
que vierten al mar las aguas
pluviales y que han provocado
en ocasiones malos olores y su-
ciedad. El PSOE pide al gobier-
no local que explique qué me-
didas va a poner en marcha pa-
ra dar respuesta a las quejas.
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PRIMERAANDALUZA

ElChiclanaseestrenaen
la categoríaenValverde
NoviajanMariano,DaniMilleray el reciénfichadoBiri

u --------

DEStR' CIFUENTES
~'-

. (HICLANA.El Chielana afronta hoy

su primer parrido como conjunto
de Primera Andaluza conrra la

Olímpica Valverdeña y lo hace
con un objctivo elaro, pujar por el
ascenso a la Tercera División. Jo-
sé Alba Bolli, técnico chielanero,
se ha mostrado optimista de cara
a este inicio del campeonato y
confía en sus hombres para sacar
adelante el encuentro que dispu-
tará a parrir de las 19:30 horas en
el Municipal Javier López de Val-
verde del Camino. "Empezar a
sumar de tres en tres cuanto an-

tes nos va a dar garantías. El pri-
mer parrido siempre te plantea
incerridumbre e interrogantes,
pero soy optimista con respecto a
mi equipo. sobre todo porque los
jugadores están con ganas y la
actitud es buena", dijo.

El entrenador blanco ha desta-

cado con respecto al primer rival
de los chielaneros en este primer
choque de Liga que "es un con-
junto que se ha reforzado bien y
que intentará jugamos a la con-
tra para sorprendemos".

Cabe destacar que el conjunto
blanco ha incorporado esta se-
mana un nuevo futbolista. Se tra-

ta de Biri, que llega procedente
del Granada Atlético, aunque se
formó en el Xerez Deporrivo, es
un interior derecho muy rápido,
que le vendrá muy bien al equi-
po, tal y como ha señalado el téc-
nico. Biri no viajará hoy, ya que
está tocado, al igual que tampoco

Nene compartirá la punta del ataque ehielanera con Vicente.
"'00"'''''

La Rote-ña i~icial~Liga-1 La p~nt~~ía
en MinasdeTharsis I Rotacontra
~ ' "-

lUAN MACIAS -

. ROTENA.La Roteña rompe hoy el

hielo en lIna nueva temporada en
la Primera Andaluza y 10 va a ha-
cer a domicilio, en concreto en Mi-
nas de Tharsis. El encuentro va a

significar el debUt de Javier Man-
zano en el banquillo de los rojillos.

A pesar de que se trata del pri-
met encuentro de la campaña
2007/08 varias son las bajas obli-
gadas en la Roteña. Son los casos
de Antonio Niño, Gabri y Migueli.
Mientras que Antonio Niño arras-
tra una sanción de la temporada
pasada, Gabri y Migueli se están
recuperando de sendas lesiones.

Los jugadores de la Roteña que
quedaron convocados tras el últi-
mo entrenamiento fueron los si-

guientes: Zaldúa, Vilela, Espejo,

lo harán Dani Millera y Mariano.
El primero de ellos ha sufrido es-
ta semana un golpe en la rodilla y
la tiene inflamada, mientras que
Mariano sigue arrastrando pro-
blemas en el pie. Además, Flores
será duda, ya que en estos días ha
tenido una sobrecarga en los ge-

melos y puede ser que no viaje
con el resto del grupo.

Chielana: Dani. Carreño. Antoñlto. AtI.

Romero. flores o PIChi.Koeman, Dani Arana,

lozano, Nene y VICente. Árbitro: More-

no Díaz. Hora: '19:30. Campo: Mu-

niCipal Javier lópez.

Garci, Morocco, Lara, José Carlos,
Salva, Urban, Solano. Albadalejo-
probable equipo inicial-, Jaira,
Ayoub, Álex, Reina y De la Rosa.

Manzano se refiere en principio
a cómo ha transcurrido la pretem-
parada: "Hemos trabajado muy
duro para llegar a la competición
oficial lo mejor preparados posi-
ble. Se quiera o no siempre es im-
portante empezar bien y tanto los
jugadores como yo afrontamos es-
te primer partido muy ilusionados
y confiaos en nuestras posibilida-
des. Como equipo recién ascendi-
do que es el nivel que puede mos-
trar el Tharsis es una incógnita". -..-----.-----------

Roteña: Zaldua,VI!ela,EspeJo,GarCl,Mo-

rocco,lara, JoséCados,Salva,Urban,Solaooy
Albadalejo.Árbitro: RomeroAhljón .
Hora: 19:00. Campo: MunICipal

J. MACIAS
~ -.ROTA.El Rota no pudo comen-

zar la temporada como era su
deseo, con una victoria ante sus

I Underbi
anteel
Chipiona,
primeracita
delSporting
--- -----
l. AGABO/A.P.I.

. SANFERNANDO/CHIPIONA. Comen-

zar con buen pie. Después de
una atipica pretemporada don-
de apenas ha tenido campo
donde jugar, el Sporting de San
Fernando debuta en la mañana

de hoy, a partir de las once y
media, ante el Chipiona en el
Municipal de Bahía Sur.

En el capítulo de novedades,
cabe indicar que el equipo isle-
ño ha conseguido el fichaje, a
Última hora, del descarte final
del C.D. San Fernando, Adrián
Gallardo que podría formar pa-
reja Junto a su hermano, Mi-
gue, en la delantera del equipo
rojillo.
Por lo demás, señalar que el
equipo isleño quiere hacer de
su terreno de juego un fortín y
que intentará conseguir, en ca-
sa, los puntos necesarios para
la permanencia, objetivo prin-
cipal del equipo isleño desde el
inicio de temporada.

El Chipiona dispone de los 16
justos para la lista, y es que las
ausencias obligadas son mÚlti-
ples. Están lesionados Vicente,
VíctoryCaro.

Sporting San Fernando: Israel,
Alberto Garrido,David, Barrosoo Peña,
Vila, DavidBemal,Roda,Añete,JuanAn-

tOOlO,MlgueGallardo° AdnáoGallardoy

Rubén. Chipiona: JesúsMaraver,Jo-
sé Ángel, luanfran, Adn, Salvl, lolo, M,- I

gue, Ruben,loreozo, Castañoy Perola.
~

Hora: 11'30.Campo: BahíaSur

-- --_u_-

lefallaal Iel CruceñoI
1

I

I

I
!

aficionados en el Navarro Flores.
Varias fueron las circunstancias

las que se unieron para que el Cru-
ceño se llevase un punto. La prin-
cipal fue la escasa puntería de los
de Paco Corbeta, que además de
los dos goles gozó de muchas y ela-
ras oportunidades para marcar,
aunque también hay que hacer re-
ferencia a que los postes no se alia-
ron precisamente con los ayer lo-
cales, Lo más negativo del choque
tuvo el nombre propio de Milla AI-
véndiz, un árbitro que se hartó de
sacar tarjetas en un partido que
fue de guante blanco.

Para que al Rota no le faltase de
nada tuvo que jugar toda la segun-
da mitad con uno menos tras la rI-

gurosa expulsión de Rafa Madas.
Jugado ayer
la Palma,2- [ortegana,O

15

ElConilde
lailusión
arrancala
competición
enHuelva

-- ------------.
10SÉ MANUEl PRIETO ~_..

. CONIl.El Conil arranca la nue-

va temporada 2007-08 viajan-
do a la capital onubense, donde
hoy, a partir de las 12:00 horas,
le aguarda el Recreativo B.Y lo
hace con la ilusión de una junta
directiva y un entrenador nue-
vos que han renovado casi por,
completo la plantilla de juga-
dores. El objetivo conileño pa-
sa por mirar la parte alta de la
clasificación, nada que ver con
lo vivido durante la pasada
campaña.

La apuesta de los nuevos di-
rigentes garantiza un bloque
serio que está al mando de un
todo terreno de los banquillos.
Manolo Rueda. La primera in
tención es pasar de forma airo-
sa la primera mitad de la com-
petición antes de pensar en co-
tas mayores como puede ser el
ascenso.

El Conil cuenta con todos sus

efectivos, por lo que Rueda po-
Jrá poner en liza a sus mejores
hom'¡res para lograr salir con
ios primeros puntos de Huelva.
Los jugadores acuden a la cita
con una alta dosis de motiva-
ción como consecuencia del

buen trabajo desarrol1ado du-
rante la pretemporada.

Conil: Kilo,Amal, Faly,Beardo,Aseneio,
lolo Hemáodez, Narváez,lavl Molina,

Isaar,Pedrltoy Enrique. Árbitro: Ri-

sueñoROOlero.Hora: 12:00. Cam-

po: CíudadDeportiva

JUVENILES

Debut para el
Cádiz ante el
Recreativo
en El Rosal

-----.-
REDACCiÓN ~-~-

. eADIZ.Primerajornada para el
nuevo Cádiz juvenil, que un
año más militará en División de

Honor. El equipo que esta cam-
paña entrena Juanma Carril10
debuta hoy, a partir de las
12:00 horas, en el campo nú-
mero tres de El Rosal. El rival
será el Recreativo de Huelva.

Los amarillos cuentan con

casi todo el bloque que la Liga
pasada brilló de forma excep- .
cional en el Balónjuvenil (Liga
Nacional), por lo que cabe es-
perar que el nivel de juego sea
el esperado en el curso liguero
que arranca hoy.

2 2
'0 ' o

Paredes,Germi, Jacob,Albeno,
Ó"",RafaMad", J"",, Ponce,Jo,,'o,

Doña, Paquito, Coto (Chos, 66'),

G"itaco (Eloy, 78'), Fali, Chico (Chiq",
loi',lomoIMom, 66'), Emilio (Casqoi,

6B'1.Gecm,ny 90'), Jo,¡ Cados

Joami (D"i, 77'1 y J"i

ARBITRO, Milla Alvéndiz (,evillanol

polsó a Rafa Mada, (51').Amo"stó a 1"

Gecm"Doña,G"",,o, Joam,;Jacob,Albec,I

to, Ponce,Jo,,'u y Coto
GOLES. 1-0, Lomo (12') 1-1, Coto

').2-1, Doña (47')2-2, Ponce(5Z')
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ROTA

ElConsistorioremodelaráy modernizaráel
polideportivomunicipaldelrecintoferial
El Ayuntamiento solicitará la ayuda de la Junta de Andalucía para acometer
unas reformas de mejoraque ascenderán a 1.367.000 euros

----

------

P- A. ROTA

El Consistorio mejorará las ins-
ialaciones del polideportivo
municipal del recinto ferial.
Así lo anunció la portavoz del
Equipo de Gobierno, Eva
Corrales, quien explicó que en
la pasada Junta de Gobierno
Local tuvo lugar la aprobación
de la propuesta presentada por
el alcalde, Lorenzo Sánchez, en
relación al encargo del pro-
yecto básico para la realización
de obras de ampliación, adap-
tación, reparación y en defini-
tiva, modernización del citado
polideportivo.

En este sentido, Eva Corrales
explicó que con esta iniciativa
el equipo de Gobierno contem-
pla la ampliación y reestructu-
ración de las pistas de tenis,
pabellón de gimnasia y el creci-
miento del polideportivo en
general. «Todo lo cual podría
suponer una inversión aproxi-
mada de 1.367.269 euros», añadió
la portavoz municipal.

Según añadió Corrales, el
Consistorio considera esta remo-
delación como «un proyecto de
envergadura que necesitará de
una importante inversión eco-
nómica». De ahi que el Ayunta-
miento ya se haya iniciado los
contactos con la Junta de Anda.
lucia y más concretamente con
el director general de Infraes-
tructuras Deportivas, para que
participen y lo apoyen. «De
momento, el Ayuntamiento va a
encargar la realización del pro-
yecto, el cual está presupuesta-

El Ayuntamiento
volveráa editar
4.000 agendas
escolarespara
loscentros

LA VOZ ROTA

..

El Consistorio roteño volve-
rá a distribuir agendas gra-
tuitas entre los escolares de
la localidad.

Así lo anunció el Ayunta-
miento en un comunicado e
el que se explicaba que la últi-
ma Junta de Gobierno se
aprobó, a instancias de la
delegada de Educación, María
del Carmen Bernal, «En con-
creto, lo que se ha aprobado
ha sido el presupuesto de 6.800
euros que va a costar la adqui-
sición de estas agendas para
el próximo curso 2007-2008»,
explicó la portavoz del equi-
po de Gobierno, Eva Corrales

En este sentido, desde el
Ayuntamiento se ha anucia-
do que se distribuirán en
todos los centros educativos
de la localidad, tanto públi-
cos como concertados, un
total de 4.000 agendas escola-
res. «Y se atenderán, los cur-
sos y niveles educativos que
se imparten en nuestro muni-
cipio, es decir, Primaria,
Secundaria, Bachillerato, For-
mación Profesional, Progra-
mas de Garantía Social y Cen-
tro de Adultos», añadió la por-
tavoz municipal.

Según el citado comunica-
do, las agendas escolares <<pre-
tenden ser una herramienta
de trabajo para alumnos,
padres y profesores». De
hecho, según la portavoz, Eva
Corrales, el Consistorio ha
vuelto a apostar por esta ini-
ciativa tal y como hizo el pasa-
do curso porque estas herra-
mientas «están muy valora-
das por los consejos
escolares» .

Las instalaciones deportivas de la zona llevan años sin sufrir obras de adecentamiento- /LA voz

i Se ampliaránlas
I pistas de tenis

I además del pabellón
I__~~~i~~as~~___----

do en 23.000 euros», aclaró
Corrales.

«Con este nuevo proyecto se
sigue trabajando en la linea mar-
cada ya durante la pasada legis-
latura, consistente en apostar a

La delegacióndeParticipación
Ciudadana presenta el programa
delIVForodeJóvenes

LA VOZ ROTA

Durante los dias 11, 12 Y 13 se
celebrará en el Palacio Munici-
pal Castillo de Luna el cuarto
Foro de Jóvenes que organiza la
Delegación municipal de Parti-
cipación Ciudadana Y que en
este año se presenta bajo el titu-
lo Entre jóvenes.

El objetivo del foro, que se desa-
rrollará en horario de seis de la
tarde a nueve de la noche- se cen-
tra en sensibilizar a la población
desde la perspectiva de la coedu-
cación y fomentar el pensamien-
to critico acerca de problemas
sociales relacionados con las desi-
gualdades de género.

La delegada de Participación
Ciudadana, Ángeles Sánchez, dio
a conocer algunas de las princi-
pales actividades que se recogen

+

en esta actividad, que se inaugu-
rará el martes a las seis de la tar-
de con un acto de recepción de
participantes a los que se entre-
gará diverso material.

En esa misma tarde, el Foro
contará con la conferencía de Ana
Lorente, que abordará entre otros
asuntos la transversalidad de
género, o la defensa legal; para
continuar con una mesa redonda
que será moderada por la anterior
ponente, y que contará con la par-
ticipación de la asesora juridica.
Esther Lobato; la trabajadora
social, Ana Sánchez; la educado-
ra social de Alat, Lucia Merla; y
el psicólogo del Ayuntamiento de
Rota, Benito Morales.

Para el miércoles, el Foro
comenzará con la conferencia que
ofrecerá Catalina Piña, presiden-
ta provincial de Ademur, bajo el

",'.'
.:.,..,,:::.

I

El Consistorio ya ha
iniciado los

~
rimeros contactos

con la Junta
-----.------

afirmó la delegada mientras se
refería a la construcción de las
pistas de fútbol Juan Reales o al
polideportivo Palomeque en Cos-
ta Ballena, a la edificación del
nuevo Centro Deportivo José
Pino Pepin, la mejora de las pis-
tas de fútbol de la Forestal, asi
como a las ejecutadas en la pis-
cina municipal cubierta.

«Todo ello sin olvidar la nue-
va piscina climatizada que se
espera inaugurar en breve»,
agregó la portavoz.

favor de las instalaciones depor-
tivas mejorándolas, creándolas
o reformándolas, ya que todo ello
va en beneficio de la calidad de
vida de los ciudadanos, así como
mejora nuestra oferta turistica»,

El delegada Ángeles Sánchez junto a los organizadores. / L.V

tltulo Edw:ar en igualdad. Tras la
charla, los jóvenes que asistan al
foro tendrán la oportunidad de
conocer de primera mano a tra-
vés de relatos personales la expe-
riencia de una mujer que desem-
peña un trabajo tradicional de
hombre y de un hombre que rea-
liza un trabajo relacionado con el
ámbito femino. Para terminar la

jornada del miércoles, el foro
cuenta con la particlpación de la
compañia de teatro Bombastic
Teatro que a las siete y media de
la tarde pondrá en escena la obra
Fuenteovejuna.

Para el tercer y último dia, el
IV Foro de Jóvenes presenta una
conferencla a cargo de la sexólo-
ga Nieves Mayolin, que tratará

sobre la Igualdad de género refe-
rente a la sexualidad, y que se
completará con un taller sobre la
materia. Sobre las nueve de la
noche, está previsto que se cele-
bre la clausura del Foro de Jóve-
nes, asi como la entrega de los pre-
mios del concurso de fotografía
igualitarla que se incluye dentro
del programa.

íIí' 1f" 0.11~.~(._] U_,,~.~-- ~,_._- .
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El derecho de acceso a la vivienda
ANDALUCÍA EL PAÍS, domingo 9 de septiembre de 2007

Los alcaldesante el reto de hacer viviendas
La aprobación del Anteproyecto
de Ley del Derecho a la Vivienda
por parte de la Junta ha abierto
durante la semana un tenso deba-
te sobre la medida, calificada por
unos como "valiente". acorde a
la Constitución y al nuevo Estatu-
to de Autonomia, y como "una
gran medida para un debate
real", y para otros como un
"gran engaño" y un anuncio "pu-
ramente electoralista" por parte
de la Junta.

Lo cierto es que la ley no ha
dejado indiferente a nadie. En el

PSOE el eco mediático ha desper-
tado entusiasmo entre sus fUas por
10que consideran un avance políti-
co de gran calado, si bien también
ha habido voces discrepantes co-
mo la del ministro de Economia.
que se cuestionaba su viabilidad
económica y alertaba de que po-
dría ocasionar restricciones.

La Junta ha asegurado que ha
hecho los números y que si ayun-
tamientos, entidades financieras
y constructores se ponen de
acuerdo y sellan el Pacto por la
Vivienda lanzado por el presiden-

te Chaves, la medida, aunque no
esté aprobada la ley, se podria
aplicar a partir de enero de 2008.

En la oposición ha habido de
todo. Desde el PP andaluz se ha-
bla de electoralismo, fraude, en-
gaño... Su presidente, Javier Are-
nas, ha afirmado que el 94% de
los andaluces tendría derecho a
esas ayudas para acceder a una
vivienda y que el plan necesitaria
un desembolso económico de
23.000 millones de pesetas. "En
15 años la Junta de Andalucía
tendría que pagar el total de su

presupuesto para poder mante-
ner este sistema de vivienda. Por
tanto, en Andalucía no habría ni
educación, ni sanidad, ni nada",
llego a decir el viernes.

Sin embargo, desde comunida-
des gobernadas por los popula-
res, como la de Madrid, se ha
intentado restar importancia o
valor a la medida, asegurando
que en esta comunidad, ese siste-
ma de acceso público a la vivien-
da ya se lleva a cabo.

Por su parte, los promotores y
constructores han saludado la no-
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ticla con cierto escepticismo. Na-
dando y guardando la ropa. Han
dicho que es bueno un plan que
permite mantener la actividad,
pero que hace falla suelo público
para poder Ilevarlo a cabo.

En cualquier caso, a los que
les va a tocar aplicar la nueva ley
son los alcaldes, todos ellos estre-
nando legislatura, y la mayoría
con programas que incluyen me-
didas para facilitar viviendas a
sus vecinos. Ésa es la clave princi-
pal en la que confia la Junta para
que su ley sea un éxito.

Las Cajas
muestran
cautela ante el
anteproyecto

EL PAis.Sevilla
Las cajas de ahorro andaluzas
se han mostrado prudentes y
cautelosas ante el anuncio del

anteproyecto de ley de Dere-
cho a la vivienda aprobado el
pasado martes por la Junta.
Aunque todas valoran la medi-
da en cuando a la "justicia so-
cial" que supone la garantia
de este derecho, las que res-
ponden afirman que ya cola-
boran en la financiación de vi-

viendas protegidas y muestran
cautelas sobre su desarrUo.

Antonio Pulido, presiden-
te de Cajasol. señala que su
entidad ya ha puesto en mar-
cha el estudio detallado del an-
teproyecto de ley, y se muestra
seguro de "dar respuesta inme-
diata en el momento de su fu-
tura promulgación". "En Ca-
jasol entendemos como muy
positiva cualquier legislación
que permita el acceso a la vi-
vienda, especialmente el de
aquellas familias que tienen
más dificultades para ello",
afirma Pulido, que considera
la ley una nueva "oportuni-
dad de negocio".

José Antonio Arcos, presi-
dente de Caja Jaén, afirma:
"Todo lo que sea convertir un
derecho objetivo en un dere-
cho subjetivo es un avance so-
cial importante" y asegura
que "se puede abrir una opor-
tunidad importante para mu-
chas personas".

Fuentes de Cajasur califica-
ron de prematuro avanzar una
valoración. "No es el momen-
to de pronunciarse", afirman.
La caja cordobesa dice que ex-
pondrá su opinión cuando la
norma se esté tramitando en

el Parlamento autonómico y
se reclame su comparecencia,
según indicó un portavoz de
la entidad. "Como ocurrió du-

rante los trámites de la Ley de
Cajas", continúa la misma
fuente. "Ahora es prematuro
avanzar una valoración, ya
que se trata de un proyecto",
concluye la caja, en cuyo con-
sejo de administración la Igle-
sia católica es la institución
que tiene más peso.

Fuentes de CajaGranada
rehusaron valorar también la
medida, al igual que U nicaja.
Los gabinetes de comunica-
ción de ambas entidades re-
chazaron ofrecer una opinión
de sus entidades sobre el ante-
proyecto de ley.
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Valientepara unos y engaño para otros
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El presidente de la Federación An-
daluza de M unicipios y Provincias
(FAMP), y alcalde de Dos Herma-
nas (Sevilla), Francisco Toscano,
vaticina que la propuesta "real-
mente novedosa" beneficiará al
mismo tiempo a constructores,
promotores y ciudadanos. "Hará
de la necesidad una virtud. Los
constructores no pararán activi-
dad y los andaluces tendrán acce-
so a la vivienda que se les resiste",
afirma Toscano, quien advierte de
que es "la ocasión" de involucrar a
todos los sectores interesados
-administraciones, sectores eco-
nómicos y cIudadano$--: "Es el
momento de alcanzar ese gran pac-
to ante el problema que hay en la
sociedad y las señales de recesión
económica que se vislumbra, espe-
cialmente, en la construcción. Sólo
asi todo el mundo saldrá beneficia-
do". En este sentido, lamentó las
críticas: "No las entiendo porque
soy de los convencidos de que las
administraciones públicas tienen
recursos cuando quieren"

El alcalde de Sevilla, Alfredo
Sánchez Monteseirín, es uno de los
líderes en ejecución de vivienda
protegida en Andalucía y se mues-
tra muy satisfecho de la nueva ley,
para la que ya tiene cifras. Tras aco-
meter la construcción de 15.453 vi-
viendas protegidas entre 2003 y
2007, de las que 6.700 son promovi-
das directamente. el alcalde sevilla-

no dice que para atender al 100%
de la demanda, ya tiene diseñado
un nuevo plan 2008-2011, con
22.000 nuevos pisos.

Antonio Gutiérrez Limones, al-
caIde de Alcalá de Guadaira y se-
cretario de Economia y Empleo
del PSOE andaluz, afirma que "es
una de las decisiones politicas más
valientes en mucho tiempo" y que
ha abierto "por fin un debate real"
sobre la vivienda en España. En su
opinión, la leyes viable económica-
mente a la par que garantizará

Los alcaldes defienden
o atacan el proyecto,
según el color de las
siglas de su partido

una gran actividad para las cons-
tructoras y generará mucho em-
pleo en el sector que deberá cons-
truir 300.000 VPO en la próxima
década. Confirmó que Alcalá tie-
ne reservado el 40% de su suelo
urbanizable a VPO.

Carmen Peñalver, alcaldesa de
Ja6n, se muestra también dispues-
ta a colaborar con la ley y contem-
pla en su programa la construc-
ción de más de 4.000 VPO. De mo-
mento, el Consistorio jiennense ha
encargado a Obras Públicas un es-
tudio para detectar las carencias y
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tipologias de viviendas que hacen
falta, que debe estar en tres meses.

El veterano alcalde de Baeza,
Leocadio Marín, tiene claro que
"una de las mayores presiones que
sufre un alcalde es la falta de vi-
vienda para atender todas las nece-
sidades". Marín admite, no obs-
tante, que su ayuntamiento no tie-
ne, al menos por ahora, suelo para
ponerlo a disposición de la Junta,
aunque confia en tenerlo una vez
concluya la revisión del PGO U.

La alcaldesa de Jerez, Pilar Sán-
chez (PSOE), señaló que esta ini-
ciativa es una "excelente herra-
mienta" si las partes implicadas co-
laboran. Sin embargo, no especifi-
có cuánto suelo puede poner su
ayuntamiento a disposición de la
Junta, ya que actualmente el nue-
vo PGOU está en revisión, aun-
que situó el mínimo en 9.565 vi-
viendas de protección oficial.

Para la alcaldesa de Córdoba,
Rosa AguiJar (IV), lo peor del pro-
yecto de la Junta es que llega en un
período prácticamente electoral.
"El peligro que se corre es que la
medida no se haga realidad y no se
cumplan las expectativas e ilusio-
nes de los ciudadanos. Pero la obli-

gación es hacer posible esa reali-
dad desde el diálogo y el consenso
politico y no buscando la rentabili-
dad electoral. Pero es un paso ade-
lante en donde los ayuntamientos
somos una pieza clave. La ley no
será posible si no se cuenta con los
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ayuntamientos". IU pide urgencia
en la aprobación de la ley.

Los alcaldes populares de Cá-
diz, Almería y Huelva sitúan la me-
dida en un canto de sirena electo-
ral, mientras que los de Málaga y
Granada, también del PP, rehusa-
ron valorar el anteproyecto. "Un
nuevo engaño del presidente de la
Junta, que pretende que nos crea-
mos que con esta ley, que necesita
muchos recursos económicos, va a
solucionar el problema de la falta
de viviendas", dice Teófila Marti-
nez, que añade: "Estoy deseando
conocer los recursos económicos
en los presupuestos de 2008".

Luis Rogelio Rodríguez-Co-
mendador, alcalde de Almería,
compara la medida con otros
anuncios socialistas. "Recuerdo la
famosa promesa de vacaciones pa-
ra las amas de casa o lo de una

cama por habitación en los hospi-
tales y ordenadores para los escola-
res, etcétera. Ya de por sí, anunciar
una medida de este tipo al final de
una legislatura es sonrojante y una
falta de respeto a todos los ciuda-
danos que pagan una hipoteca".

Por su parte, el alcalde de Huel-
va, Pedro Rodríguez, descalificó el
anteproyecto atacando directa-
mente al presidente andaluz: "Al
presidente de la Junta ya no le cree
ningún andaluz cuando habla de
politicas de viviendas, ya que ha
dejado de asumir sus responsabili-
dades en los últimos años".


